

PTA実行委員会あいさつ

- 皆さん、こんばんは。夕食時のお忙しい時間帯に、また、足元の悪い中、お集まりいただき誠にありがとうございます。
- また、9月26日(金)の『文化発表会』の開催にあたり、様々ご協力をいただき誠にありがとうございます。感謝いたします。
- 『文化発表会』のことをお話しすると長くなってしまいますので、簡単に感想を言わせてもらうと子どもたちは本当によく頑張ったと思います。また、上級生が下級生に良い見本を見せてくれたと思います。
- 特に、3年生の『劇』は内容(一人ひとり考え方や思いは違いけれど、お互いの良いところを認め合っていくことの大切さ)も、パフォーマンス(ダンス・オタ芸など)も、そして全員で作り上げた(最後の『カーテンコール』など)ということがよくわかる『劇』であったように思います。
- 2年生の「世界一周『へえー』の旅に出かけよう」の動画、1年生のモザイクアートによる『巨大屏風』、吹奏楽部の演奏など本当に素晴らしいと感じました。HPに掲載しています。
- 次は、いよいよ来週末に開催される『体育大会』です。現在、開閉会式の練習や各団(赤・青・黄・緑)のダンスに取り組んでいます。
- 日に日に、集団行動では動きが素早くなり、ダンスは仕上がりがついてきていることがよく分かります。3年生リーダーのダンス指導は、優しく・丁寧に・分かりやすく、まるで先生のようです。
- おそろいのTシャツを着てのダンスパフォーマンスが本当に楽しみです。ぜひ、応援に来ていただけたら思っています。
- ・

【各行事等で撮影した生徒の写真の取り扱いについて】

- 学校の場合は、HPへの写真記事等のアップについては、個人情報保護法の観点から年度当初に掲載の同意をとっている。写真掲載不可の場合は、掲載しないこととしている。
- 写真の取り扱いについては、例えば、広報担当の方々方が撮影された写真も学校のHPや広報誌には掲載可能となるが、個人にそのデータをお渡しすることはできないということになります。
- 広報担当でない方が撮影された写真も、撮影された本人の許可なく、他社にデータをお渡しすることは、本来はできないということになります。ご理解ください。

【標準服見直しについて(案)】

- 別紙参照